



Internationaler Tag gegen Homophobie, Biphobie und Transphobie Speyer



Am 12. Mai veranstalten das Bündnis für Demokratie und Zivilcourage und Punktgleich zum dritten Mal eine Straßenaktion zum Internationalen Tag gegen Homo-, Bi- und Transphobie. Dieser findet jährlich am 17. Mai statt, dem Tag, an dem die Weltgesundheitsorganisation (WHO) im Jahr 1990 Homosexualität aus ihrer Krankheitsliste strich. Wir wollen die Gelegenheit nutzen, um die Situation von u. a. schwulen, lesbischen, bisexuellen, transsexuellen und queeren Menschen (LGBT+) öffentlich zu thematisieren. Mit unserem Programm werfen wir einen Blick auf die Entwicklungen der letzten Zeit. Informieren, lernen, reden und Freiheit, Respekt und Gleichheit einfordern. Alle sind herzlich eingeladen!

Samstag, 12. Mai 2018 von 11 bis 15 Uhr am Altpörtel

Programm

- 11:00** **Einführungsreden:** Warum IDAHOT?
Und: Stolpersteine mit Sabrina Albers
- 11:30** **„Reise durch die Welt“:** Die wichtigsten Entwicklungen im
Bereich LGBT+ mit Fokus auf Deutschland
- 12:15** **Religion und sexuelle Identität:**
Interviews mit katholischen und evangelischen Vertretern
- 13:15** **Quiz:** Erweitern und prüfen Sie Ihr Wissen mit einem
Frage-Antwort-Spiel. **HAUPTPREIS:** Zwei Karten für die
Vorstellung „Dienstags bei Kaufland“ des ZimmerTheaters
Speyer am 17. Mai 2018!

Außerdem: Durchgehender Infostand

*Mit Unterstützung von: QueerNet Rheinland-Pfalz, Jugendgruppe Speyer zwanzig10,
Initiativgruppe Eine Welt Speyer e.V. und ZimmerTheater Speyer*